

Fallvariante:

Im Begleitschreiben an Paulshügel teilt Knorrig auch noch mit, im Hinblick auf eine derartige Personalpolitik seien die Arbeitnehmer nicht richtig vertreten. Er habe deshalb mit Dieter Diener und der Darstellerin der Nebenbuhlerin, Sandra Schwarze, für den 15. April 2013, wenn sich die Truppe wieder in Erfurt zu einem Zwischenstopp aufhält, zu einer Wahlversammlung zur Wahl eines Wahlvorstandes für eine Betriebsratswahl aufgerufen. Die auf Tournee befindlichen Kollegen habe er davon durch einen Aushang in den von der Truppe genutzten Räumen in Altdorf unterrichtet. Er füge eine Abschrift des Aufrufes bei und bitte Paulshügel, sie an geeigneter Stelle im Büro auszuhängen. Das tut Paulshügel. Neben Knorrig erhalten auch Diener und Frau Schwarze die Anzeige, ihr Arbeitsverhältnis werde nicht verlängert.